Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 180 m2
Référence 83929626
Prix 660 000 €

Cipieres
Maison a vendre (06620)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette villa est une véritable oasis de tranquillité et de confort, nichée au cceur d'un
paysage naturel spectaculaire. Avec ses vastes espaces intérieurs et extérieurs, elle
offre non seulement une vue panoramique a couper le souffle, mais également une
multitude d'options pour une vie idéale.Les 5 chambres, toutes équipées de
placards intégrés, offrent amplement d'espace pour accueillir une famile
nombreuse ou des invités, tandis que la buanderie ajoute une touche pratique a la
maison. La possibilité d'aménager un bar d'été dans le cabanon du jardin ajouterait

une dimension sociale a ...

This villa feels like an oasis of tranquillity and comfort, nestled in a spectacular
natural landscape. With its vast interior and exterior spaces, it not only offers
breathtaking panoramic views, but also a multitude of options for ideal living. The 5
bedrooms, all with built-in wardrobes, offer ample space for a large family or
guests, while the laundry room adds a practical touch to the home. The possibility
of a summer bar in the garden shed would add a social dimension to the outdoor
environment, perfect for relaxing and entertaining in the warmer months. The idea of

installing a swimming ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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